

La valeur de la vie

par Ursula Cross

Lors d'un concours d'écriture sur le thème des «Génération», le texte ci-dessous a remporté le 1^{er} prix dans la catégorie «Enfants». Le texte de ce garçon de 11 ans réchauffe le cœur. C'est une bénédiction en ces temps imprévisibles et souvent éprouvants.

Les relations humaines sont et restent déterminantes pour notre bien-être, quel que soit notre âge. Les enfants, en particulier, ont besoin de relations humaines authentiques pour apprendre et pour développer l'empathie. Mais les personnes âgées souffrent également du manque de rencontres.

Le texte ci-dessous souligne la valeur des liens sociaux à tous les âges. Un lauréat méritant.

Agé et oublié

J'ai rendu visite à mon arrière-grand-maman comme je le fais tous les mois. Elle a 83 ans, mais a toujours ses cheveux et elle porte des lunettes. Elle est toujours prête à faire une plaisanterie. Nous avons mangé un gâteau aux fraises avec beaucoup de crème. Je pense qu'elle a tou-

jours les meilleures tartes chez elle. Nous avons joué aux cartes et nous sommes raconté des blagues. Mon arrière-grand-maman aime rire. Plus tard, elle est allée ouvrir un tiroir qui contient ses objets de valeur et a sorti un billet de dix francs en disant: «Voici pour ta tirelire, parce que tu es un arrière-petit-fils si gentil.» Je l'ai remerciée et l'ai embrassée et j'ai mis l'argent dans ma poche. Lorsqu'elle est revenue des toilettes, elle est retournée vers le tiroir contenant les objets de valeur et a pris un autre billet de dix francs. Elle a répété: «Voici pour ta tirelire, parce que tu es un arrière-petit-fils si gentil.» J'ai commencé à sourire et je lui ai dit: «Mais, arrière-grand-maman, tu viens de me donner dix francs, il y a cinq minutes.» Nous avons commencé à rire, de plus en plus fort. Finalement, mon arrière-grand-maman s'est calmée. «Je voulais juste savoir si tu étais un arrière-petit-fils honnête», a-t-elle répondu. «Oui, oui, c'est ce qu'on dit...», ai-je dit en plaisantant, et nous avons continué à rire ensemble.

Thomas Auer, 5^e classe primaire